



## **CITÉ DU PARC** La chaleur <sup>29.09.</sup> n'arrête pas les boulistes !

■ Hier après-midi, au boulodrome de la cité du Parc, toujours aussi enthousiastes, les boulistes étaient présents et vaillants. Environ soixante-dix joueurs étaient venus pour le traditionnel concours à la triplète entre sociétaires. Pour le sport ou pour jouer aux cartes, les fidèles aiment

ces rendez-vous à l'ambiance décontractée. Sous les arbres, tout le monde se sent en vacances à la JBAG. Sans électricité suite à un incendie survenu vendredi à la cité du Parc, Henri Chiari, le président, était plus affairé que jamais. Vendredi, la JBAG participe au championnat de France au Pontet. ☘